

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, karena berkat izin-Nya maka penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini. Tesis ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian Persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Teknologi Pendidikan, Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Adapun judul tesis ini adalah **Prestasi Belajar Mahasiswa Departemen Studi Perpustakaan dan Informasi ditinjau dari Pemanfaatan Sumber Belajar Perpustakaan dan Lingkungan Belajar**. Dalam kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd. dan Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd., selaku dosen pembimbing yang dengan sabar memberikan arahan, bimbingan dan motivasi serta meluangkan waktunya kepada penulis sejak awal kuliah hingga penyelesaian tesis ini. Nara Sumber dan Penguji serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama penulis menempuh pendidikan di Program Pascasarjana UNIMED.

Selanjutnya ucapan terima kasih disampaikan kepada:

1. Rektor UNIMED Drs. Syawal Gultom, M.Pd., Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang, M.Pd., selaku Direktur Program Pascasarjana UNIMED, Bapak Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd., selaku Ketua Prodi Teknologi Pendidikan, dan Bapak Dr. Sahat Siagian, M.Pd. selaku sekretaris Program Studi beserta staf.

2. Ketua Departemen Studi Perpustakaan dan Informasi Universitas Sumatera Utara yang telah memberikan izin lokasi penelitian serta segenap mahasiswa yang menjadi sampel penelitian.
3. Suami dan anak-anak tercinta yang dengan penuh kesabaran dan perhatian, memberikan dukungan moral dan material sehingga penulis dapat menyelesaikan Pendidikan Magister di Program Pascasarjana UNIMED.
4. Rekan-rekan kuliah di Prodi Teknologi Pendidikan yang banyak membantu penulis dengan memberikan masukan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.
5. Ucapan terima kasih yang tiada terhingga kepada Ayahanda H.Zainuddin (alm) dan Ibunda Hj.Nursyam (alm). Walaupun Ayahanda dan Bunda telah tiada, ananda selalu mengingat nasehat Ayahanda dan Bunda agar terus meningkatkan ilmu pengetahuan sampai akhir hayat. Untuk saudara-saudaraku Zasnidar, Zulkarnain, Zuardi, Zufriзал, Zuarni, Zamhuri, Zasnita dan Zabarnus.

Hendaknya semua kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis menjadi amal kebajikan. Akhirnya, penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi pembaca khususnya dan dunia Pendidikan pada umumnya.

Medan, April 2008  
Penulis,

Zaslina Zainuddin  
NIM. 015020094